

Beschreibung

Das Zubehörteil „BOT103“ ist eine Outdoor-Option für alle Bottlelight Modelle BOT03, BOT04, BOT05 und BOT07 und umfasst eine **kurze Seilschleife von 20cm Länge**. Die Seilschleife wird einfach um das jeweilige Bottlelight geschlungen, woran es aufgehängt werden kann.

Die Seilschleife wird in der jeweiligen Bottlelight Verpackung mitgeliefert, worauf ein zusätzlicher Aufkleber zur Erkennung angebracht ist.

Bestellt wird die Outdoor Variante durch einfaches Anhängen des Zusatzes „-outdoor“ zum jeweiligen Bottlelight Produkt, wie folgt:

- BOT03-k-outdoor
- BOT03-w-outdoor
- BOT04-outdoor
- BOT05-outdoor
- BOT07-4-outdoor

Description

The accessoire „BOT103“ is an outdoor option for all Bottlelight models BOT03, BOT04, BOT05 und BOT07, being a short rope hanger of 20 cm length (7,8 inch).

The hanger is to be wound easily around the respective Bottlelight and tied somewhere to hang it up.

The hanger is delivered with the respective Bottlelight product, which carries a respective sticker on the outside of the packaging tube.

Ordering of the hanger as an additional option can be made by adding “-outdoor” to the respective product, as follows:

- BOT03-k-outdoor
- BOT03-w-outdoor
- BOT04-outdoor
- BOT05-outdoor
- BOT07-4-outdoor

